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令和 6 年度名城大学薬学部同窓会代議員総会 議事録送付の件 

 

時下、皆様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。また、平素は同窓会活動にご理

解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、2024 年度代議員総会にご協力いただきまして誠にありがとうございます。 

2024 年度代議員総会 議事録をお送りさせていただきます。 

また、忌憚なきご意見、激励のお言葉を頂戴し、役員一同、感謝申し上げますとともに、今

後の同窓会活動に活かしていきたいと存じます。 

今後とも、同窓会活動へのご理解ご協力の程、お願い申し上げます。 
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2024 年度名城大学薬学部同窓会代議員総会 議事録 

 

開催日 ；令和 6 年 6 月 9 日(日) 10：30 定刻開始 

開催場所：名城大学薬学部新 3 号館 102 号教室(対面) 

      

参加者 ：対面 37 名 

     委任状 45 通 

     代議員総数 117 名 82 名返信（回収率：70.1％） 議決権 70.1％ 

 

【議事録】 

・開会   総務担当 新田より開会宣言 

 

・会長挨拶（丹下会長）；お忙しい中、お集まりいただき有難うございます。 

忌憚なきご意見等をいただきつつ、ご審議の程お願い致します。 

 

・議長選任 新田より立候補者を募るが、参加者の中でお見えになられないようなので、慣

例によりご指名させていただきます。議長 24 回生 北川代議員、副議長 26 回生大橋

代議員にお願いしたいと思います。会場からの意義等なく選任となった。 

 

・議長挨拶（議長、副議長）ご指名により本年代議員総会議長を務めあせていただきます。

宜しくお願いします。 

参加状況、委任状数、回収率、議決数に基づき本題代議員総会の成立を認めます。 

では議案 1 に対してご説明をお願いします。 

 

・議案１説明（丹下会長）：資料に基づき 2023 年度事業報告を説明いたします。  

 正副会長会議 9 回、常務理事会 7 回、理事会 2 回オンラインにて実施足しました。各員

会開催状況も組織強化委員会 4 回、財務委員会 1 回、イメージ向上委員会 3 回、生涯教

育委員会 1 回、企画実行委員会 5 回、総務委員会 2 回開催しております。 

 名城大学薬学部教授会・同窓会役員・後援会連絡会は、昨年 9 月 20 日に大学会議室にて

開催いたしました。 

事業に関しては、2023 年度薬学部同窓会研究助成は、生理学研究室 都築孝允助教に授

与いたしました。お問い合わせが多い卒後教育講座に関しては、大学生涯教育委員会とも

協議し新型コロナウイルス感染拡大防止の観点により開催中止となりました。 

同窓会誌「城薬」第 37 号を発行し、卒業生、在校生にお渡ししました。 

事前学習補助者(ボランティア募集)、校友会業務との連携協力、会費収入拡充の実施用を

行いました。同窓会室の有効活用を行いました。クラス会、支部活動の活性化を行いつつ 



新型コロナウイルス感染拡大の収束を待っておりましたが、昨年度は開催等が難しい状

況でした。同窓会ホームページの充実、会員名簿の整備を事業として行っておりました。 

 行事として、第 56 回日本薬剤師会学術大会 in 和歌山にて同窓会懇親会を開催しました。 

 城薬ゴルフコンペ 2023 の開催を 11 月 23 日に開催し、非常に多くの方に参加いただき盛

況に開催することが出来ました。 

 大学祭に関しては、2023 年度八事キャンパスにて小規模で開催することになり援助金等

の協力を行いました。 

 就職支援行事に関しても、薬学部就職委員会と共催で支援行事に参加しました。 

 名城大学薬学部学位授与式および卒業祝賀会は、感染拡大防止の観点により卒業祝賀会

が中止となりました。 

 日本薬学会第 144 年会 in 横浜での同窓会懇親会を開催いたしました。 

 第 56 回東海薬剤師学術大会 in 三重にて、同窓会ブースを出展し、同窓会活動の周知、会

費納入のお願いを行いました。 

 同窓交流会に関して、10 月 1 日に名古屋マリオットアソシアホテルにて開催し、多くの

同窓生に参加していただき、盛会となりました。 

 （中期計画に関して読み上げ） 

 以上 2023 年度事業報告となります。 

 

・(議長)引き続き議案２決算報告をお願いします。 

 

・（財務担当 黒野副会長）収入の部で会費予算として 600 万円予定しておりましたが、決

算額 580 万 3,000 円となり、内訳として年会費 1 年 338 名、3 年 29 名、7 年 84 名の振

込がありました。また入会金として在校生 1 年生 224 名の振込がありました。 

 校友会援助金は、予算立案時は 250 名で予算計上致しましたが、274 名の入学者となり 9

万 6,000 円の増額、広告収入（城薬）も 2 万円増額となっています。預貯金の利息は、利

率低下により減額、前年度繰越金を含め 12,590,953 円となりました。 

 支出の部では、会議費がオンラインのみの会議となり費用弁償分の支出となり 160,000 円

の減額、代議員総会費も大学内での開催となり郵送料、雑費のみとなり予算比 145,930 円

の減額、各種委員会も同様にオンライン協議がメインとなり、費用弁償分のみの支出とな

り 88,000 円の減額となりました。会誌発行費に関しても、433,502 円の減額となりまし

た。学生会援助金もソフトボール大会が中止となり 57,000 円の減額となりました。 

 事業費に関しては、同窓交流会、同窓会懇親会、城薬ゴルフコンペを開催することとなり 

 告知ポスター等の作成ならびに昨今の値上げ等により予算比 632,730 円の増額となりま

した。一昨年度代議員総会書面表決にて承認を得ました、2026 年名城大学開学 100 周年

記念事業に向け積立金を行っております。次年度繰越金 4,232,188 円含め支出として

12,590,953 円となりました。 



 資産に関しては 2023 年度残高 22,870,816 円となります。 

 以上報告いたします。 

 

・(議長)監査報告をお願いします。 

 

・（丹羽監事）同窓会の 2023 年度末の会計状況について監査を行ったところ、収支報告な

らび預貯金残高状況を適切に表示していることを認めます。 

 

・(議長)議案１，議案 2 に関してご質問があれば挙手をお願いしたい 

 (代議員)慶弔費に関して質問したい。慶弔費のシステムはどのようになっているのか？ 

 総会時に、どなたに支払ったかは示されていないが、今後、古い回生の卒業生の逝去が増

えてくると思うが、都度同窓会で把握しているのか？ 

 その情報を開示しないのか？それに伴い慶弔費が増えてくるのではないかとの質問があ

った。 

 (丹下会長)各回生のクラス会開催報告をお願いしているが、報告が挙がってこない。 

 代議員の方から報告をお願いしたい。 

 （議長）代議員の方から率先して物故者、クラス会報告をしていただければ良いと感じま

す。 

 (代議員)慶弔費は大学と執行部の慶弔費ではないのかとの意見あり。 

 (黒野副会長)全員が対象ではありません。 

 (議長) 慶弔費はどの範囲までにするのか？ 

 (黒野副会長)慶弔費に関しては、同窓会細則にて定めており、ご家族から一報をいただき 

理事会にて承認してから、都度対応している。 

 会員全員を対象とした場合、財政的にも管理的にも難しいように思える。 

 最近、自治会報告を受けることは少なくなってきている時代の為、今後時代に合った形を 

 模索したいと感じる。 

 (議長)理事会にて範囲も含め検討してください。  

 

 (代議員)名城大学 100 周年について教えて欲しい。 

 (黒野副会長）2026 年に学校法人名城大学が 100 周年を迎えます。 

 一昨年の代議員総会にて 100 周年時に同窓会から寄附金を送りたいと考え、積み立てを 

 始めています。寄附予定額 300 万円とし毎年 50 万円ずつ積み立てを行っています。 

  

 その他質問等がないようなので議案 1、議案 2、監査報告に関してご承認いただける方挙

手をお願いしたい。挙手多数のため議案１，議案 2、監査報告に関して承認といたします。 

 



 引き続き議案３に関して説明をお願いしたい。 

・議案３説明（小栗 役員等選出委員会 委員長） 

同窓会役員改選期となり、規約に準じて役員の選出を行いました。 

役員選出委員会を 4 月 28 日に開催し、今期で退任予定の役員 5 名、新役員の選出は見送

りました。 

今期で丹下会長が退任し、黒野新会長を推挙し、新体制での同窓会となるため 

新役員選出を控えました。 

 

(議長)議案 3 に関してご意見等ございましたら挙手をお願いします。 

ご意見、ご質問が無いようですので、賛成の方は挙手をお願いします。 

賛成多数により議案３役員改選に関して承認といたします。 

 

 (黒野新会長)現在卒業生約 15,000 人となり、卒業生の管理に不安を感じています。 

 卒業回生も 60 回生を超えるようになりました。 

 自身は、31 回生で 59 歳を迎えました。同窓会会長の任を受けてよいものかギリギリまで 

 悩みましたが、今後の同窓会を考え、若い世代に変えていく必要があると感じ、次世代へ 

 伝える橋渡しを行っていき、未来へつなげていきたいと会長の任をお受けしました。 

 宜しくお願い致します。 

 

引き続き議案 4 2024 年度事業計画に関して説明をお願いしたい。 

・議案 4 説明（黒野会長）：資料に基づき 2024 年度事業計画を説明します。 

 コロナ禍前の状況に戻していく予定で考えています。会議及び懇談会も代議員総会年 1

回、正副会長会毎月 1 回開催、常務理事会毎月 1 回、理事会年 4 回、各員会も随時開催

するように計画しております。 

 また支部長会、支部総会、学生会との懇談会も随時開催を予定しています。 

 教授会との懇談会、後援会・教授会との懇談会も年 1 回開催予定したいと考えています。 

 事業に関して2024年度薬学部同窓会研究助成を分子化学研究室 杉山栄二准教授に授与

したいと計画しています。卒後教育に関しては、5 月 19 日から開催します。 

 例年 4 回開催で行っておりましたが、今年度は 3 回での開催といたしました。 

 同窓会誌「城薬」第 38 号発行、WEB 講演会の実施、事前学習補助者（ボランティア)募

集、模擬患者（SP）募集、校友会業務との連携協力、会費納入拡充の実施、同窓会室の有

効活用、クラス会、支部活動の活性化、ホームページの充実名簿の整理等を計画していま

す。 

 会員レクリエーション(ゴルフ・テニス・懇親会等)も開催を計画していきたいと考えてい

ます。昨年の書面表決にてご意見のありました在学生への支援事業へも協力していく予

定です。 



 行事予定としては、第 57 回日本薬剤師会学術大会 in 埼玉で同窓会懇親会の開催を計画

しております。また城薬ゴルフコンペ 2024 を開催予定でおります。 

 同窓交流会の実施計画、日本薬学会第 145 年会 in 福岡に関しても開催に向け計画してお

ります。大学祭においては、学生会への支援を予定しています。 

就職支援行事においても薬学部との共催で支援を計画しています。薬学部学位記授与式

および卒業祝賀会への参加も計画しております。 

 （中期計画に関して読み上げ） 

 以上 2024 年度事業計画となります。 

 

・(議長)引き続き議案 5 2024 年度予算(案)に関して説明をお願いします。 

 

・（黒野会長）収入の部で昨年度決算額 5,803,000 円でしたが会費予算として 600 万円予定

といたしました。校友会援助金は、入学定員数の 250 名で予算計上しました。広告収入

において 700,000 円を予定、利息に関して現金利をあてはめ 212 円としました。前年度

繰越金を含め 11,932,400 円を収入の部の予算といたしました。 

 支出の部では、会議費を 200,000 円と計画しました。代議員総会費は 200,000 円の予算

を計画しました。各種委員会も協議が、活発化する予定の為、昨年度予算同額の 150,000

円を計画しました。会誌発行費に関しては 2,200,000 円の計画となりました。学生会援助

金も昨年同様 432,000 円の計画となりました。 

 事業費に関しては、同窓交流会、WEB 講演会など各種同窓会行事が、開催の方向で予定

されており 3,200,000 円の支出計画となり昨年度予算より 700,000 円増額になっており

ます。 

 研究助成金、役員保険加入費、積立金に関しては、昨年度予算同額で計画しました。 

 手数料に関しては、昨年度同様 80,000 円で計画致しました。 

 予備費を含め 11,932,400 円を支出の部の予算となりました。 

 以上 2024 年度予算案となります。 

 

・(議長)議案 34 議案 5 に関してご意見ご質問があれば挙手をお願いしたい 

 (代議員)予算計画の城薬 38 号発行費と決算報告内の城薬 36 号の発行となっており、 

 37 号の発行は，無かったのかとの質問があった。 

 (黒野会長)議案 2 の決算報告内の城薬 36 号の発行は、誤植で正確には 37 号の発行とな

ります。議案 2 の城薬 36 号を 37 号に訂正をお願いします。 

  

 (代議員)正副会長会議等、毎月開催で無理をしていませんか？ 

 (黒野会長)オンラインでの会議を利用し、無理なく毎月審議、協議を行っているため 

 滞りなく遂行しています。 



 ほかに質問等がないようなので議案 4、議案 5 に関してご承認いただける方挙手をお願い

したい。挙手多数のため議案 4，議案 5 に関して承認といたします。 

 

 (平岡副会長)今年度で退任されます丹下前会長、濱崎前副会長に同窓会より今までの功績

をたたえ花束を贈呈したいと思います。（黒野会長、堀田副会長より花束贈呈） 

 (丹下前会長)皆様、有難うございました。会長に着任してすぐ同窓会設立 60 周年記念事

業があり、3 期 6 年皆様に支えられながら同窓会活動を行ってきました。 

 未曽有のコロナウイルス感染拡大など大変な時期もございましたが、5 類となり、これか

ら以前のような同窓会活動ができるようになりました事、嬉しく思います。 

 来期より黒野会長を中心に、新たな同窓会となっていきますこと楽しみにしていきたい

と思います。 

 これまで皆様にご協力、ご尽力を賜り感謝申し上げます。有難うございました。 

 

 (濱崎前副会長) 同窓会に係り、副会長としてサラトの導入など、様々な経験をさせて頂

きました。これからも同窓会行事に参加したいと思います。有難うございました。 

  

 

・(議長)以上で代議員総会審議事項を終了いたします。 

 

・（平岡副会長）北川議長、大橋副議長有難うございました。皆様の拍手にてご退席をお願

い致します。 

  

 

閉会（平岡副会長） 

本日は、お忙しいところ、同窓会代議員総会にご出席いただきまして有難うございました。

以上を持ちまして 2024 年度薬学部同窓会代議員総会を閉会といたします。 

本日は有難うございました。 

 

 12：00 閉会 

 

 

 

 


